



andes
Agencia Pública de
Noticias del Ecuador
y Suramérica

OBJETIVOS SOCIALES

AGENCIA DE NOTICIAS

ANDES

MISIÓN ANDES



Nuestra misión se enfoca en generar, proveer y distribuir información directa, fiable, exacta, oportuna y profunda sobre los temas que atañen a la nación ecuatoriana y a la región para representar al país en el contexto mundial.

TEMAS

En concordancia con la misión, los temas: intergeneracional, personas con discapacidad, género, pueblo/nacionalidades y movilidad humana son ejes transversales de nuestra información

TEMA INTERGENERACIONAL

Notas trabajadas durante el año 2016 Ejemplos



Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mundo América Latina Descargables

Inicio



AME terminó la Es y completó



El Museo del Bombero Ecu...

ECUADOR NO PARA



Ecuador No Para nueva tem

Programa: "El Otro Lado de" por EcuadorTV



"El Otro Lado De" Damiano, ...

Jóvenes voluntarios reforestan páramo milenario en el norte del Ecuador

Miércoles, 20/01/2016 - 04:16 13 PM

La zona reforestada es una de las reservas de agua dulce más importantes del país. (información en la nota ecuatoriana). Foto: Cortesía Prefectura del Carchi.

Quito, 20 ene (Andes).- Más de 1.500 jóvenes voluntarios se reunió en la provincia del Carchi (norte andino) para realizar trabajos de reforestación en un sector del páramo andino de esa zona, que fue afectado el año pasado por varios incendios que consumieron cerca de 3.000 hectáreas de bosque.



Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mundo América Latina Descargables

Inicio



AME terminó la Es y completó



El Museo del Bombero Ecu...

ECUADOR NO PARA



Ecuador No Para nueva tem

Programa: "El Otro Lado de" por EcuadorTV



"El Otro Lado De" Damiano, ...

Estudio contiene observaciones a la producción nacional televisiva para público infantil en Ecuador (audio)

Marzo, 16/03/2016 - 02:40:21 PM



Según el monitoreo a la franja de programación infantil en medios televisivos realizado por el laboratorio de comunicación a los canales de televisión (Gama, Teleamazonas, RTS, Ecuador TV, Ecuavisa, TC Televisión y Canal Uno), se determinó que los anuncios de publicidad sobre el tipo de contenido de la programación se exhiben de forma simultánea con el desarrollo del programa, a manera de interrupción de corta duración, lo que afecta el derecho de los menores y sus familias a decidir sobre los contenidos que los consumen.

Los resultados muestran que en cuanto a programas transmitidos durante esta franja horaria considerada como A, el medio público Ecuador TV exhibe el pico más alto respecto a la transmisión de series y dibujos animados.

Por su parte, Gama TV y Ecuavisa son los canales que transmiten el porcentaje más alto de noticias, mientras que Teleamazonas, RTS, y Canal Uno son canales que ostentan la emisión de programas de telenovela.

audios

Por Agencias de Noticias

Ministerio de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera

Descargar APP



Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mundo América Latina Descargables

Inicio



AME terminó la Es y completó



El Museo del Bombero Ecu...

ECUADOR NO PARA



Ecuador No Para nueva tem

Programa: "El Otro Lado de" por EcuadorTV



"El Otro Lado De" Damiano, ...

Sistema de educación intensiva permite a 450 mil jóvenes y adultos culminar sus estudios de segundo nivel en Ecuador

Marzo, 23/03/2016 - 07:03:30 PM



Gobierno de Ecuador beneficia a 450 mil jóvenes y adult

Programa: "El Otro Lado de" por EcuadorTV

Quayraqul, 23 jun (Andes).- Más de 450 mil estudiantes se han beneficiado en los últimos cinco años en un programa estatal de educación que permite a los ciudadanos concluir su manera intensiva sus estudios de educación básica hasta bachillerato, destacó el presidente Rafael Correa esta mañana durante la inauguración del año lectivo de esta modalidad de estudios en esta ciudad portuaria.

El presidente defendió la inversión realizada en este tipo de programas y en todo el sistema educacional público ante los cuestionamientos de políticos y medios de comunicación opositores que lo califican como gasto público.

Indicó que para cierta presión, "no es noticia" que hayan al menos 5 millones de ecuatorianos que no han terminado el bachillerato, pero sí lo es cuando se emplean recursos para solucionar este problema social.

El mandatario consideró imperante una adecuada asignación de recursos. Refirió el caso de los universitarios internacionales de post grado, ubicados en la ciudad de Quito, que en 2007 recibieron más de 200 millones de dólares del presupuesto del Estado, recursos que tuvieron ser orientados para obtener bachilleratos a más de 700.000 estudiantes que por distintas circunstancias, entre ellas la pobreza, no pudieron terminar sus estudios.

El presidente garantizó que pese a las dificultades económicas se mantendrá este programa que debe ser política de Estado para futuros gobiernos. "Que los que nunca tuvieron nada, no nos vengán a decir lo que tenemos que hacer", enfatizó.

audios

Por Agencias de Noticias

Ministerio de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera

Descargar APP

TEMA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Notas trabajadas durante el año 2016: Ejemplos



andes
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mundo América Latina Descargables

Proyecto ecuatoriano a favor de personas con discapacidad visual gana concurso internacional de innovación

Fecha: 18/12/2016 - 12:31:59 PM

Los jóvenes innovadores ecuatorianos que generó el concurso internacional auspiciado por History Channel. Foto: U2 Imágenes

Quityazul, 8 de (Andes). -HoyEyes, un proyecto realizado por tres jóvenes emprendedores de Ecuador ganó el primer lugar en un concurso internacional de innovación, ciencia y tecnología denominado "Una idea para cambiar la Historia", organizado por la reconocida cadena de televisión The History Channel.

HoyEyes es un dispositivo robótico que puede sujetarse a un bastón y actúa como una especie de radar mediante la activación permanente de un sensor que registra la distancia y que permite a las personas con discapacidad visual percibir posibles obstáculos que se encuentren en su trayecto.

Toda la información recabada mediante ondas ultrasónicas por el sensor se procesa internamente y se traduce a través de señales auditivas o de vibración. En el caso de las alertas mediante sonido a mayor distancia del objeto la onda auditiva será menor, mientras que cuando el obstáculo esté cerca el sonido será más fuerte. En el caso de las vibraciones, a mayor distancia menos pulsación y cuanto lo contrario a menor distancia del obstáculo.

AUDIOS

Por AgenciaAndes
Ministerio de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera



andes
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mundo América Latina Descargables

Ecuador lidera cita regional para consolidar la gestión de riesgos para personas con discapacidad

Fecha: 17/12/2016 - 04:38:49 PM

La reunión constituyó una primera con una finalidad de las sesiones para la construcción de una estrategia sudamericana. Foto: Carlos Rodríguez/Andes

Quito, 17 de (Andes). -La Secretaría Técnica para la Gestión Inclusiva en Discapacidades (Setedis), el Ministerio Coordinador de Seguridad y la Secretaría de Gestión de Riesgos del Ecuador lideran la Primera Reunión Regional de Alto Nivel sobre Gestión Inclusiva de Riesgos" que se desarrolló este 17 y 18 de febrero en la ciudad de Quito.

En la cita, que se realiza en el Ecu911, participan 26 expertos de entidades gubernamentales y organismos multilaterales de 10 países entre ellos Chile, Uruguay, Colombia, Estados Unidos, Japón y Alemania.

El objetivo de la reunión es la construcción de una Estrategia Sudamericana para la Gestión Inclusiva del Riesgo de Desastres así como constituir una red de expertos en la región para el intercambio de conocimientos relacionados con el cuidado de las personas con discapacidad en las situaciones de emergencia.

Los expertos compartieron las experiencias que han tenido en este tema para enriquecer una agenda común que les permita trabajar de forma regional. Es por esto que también participaron organismos como la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), la Oficina de Naciones Unidas para la Reducción de Riesgo de Desastres (Unisdr) y la Organización Panamericana de Salud (OPS).

AUDIOS

Por AgenciaAndes
Ministerio de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera



andes
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mundo América Latina Descargables

Ecuador lidera cita regional para consolidar la gestión de riesgos para personas con discapacidad

Fecha: 17/12/2016 - 04:38:49 PM

Los expertos compartieron las experiencias que han tenido en este tema para enriquecer una agenda común que les permita trabajar de forma regional. Es por esto que también participaron organismos como la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), la Oficina de Naciones Unidas para la Reducción de Riesgo de Desastres (Unisdr) y la Organización Panamericana de Salud (OPS).

AUDIOS

Por AgenciaAndes
Ministerio de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera

GÉNERO

Notas trabajadas durante el año 2016: Ejemplos



andes
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mando América Latina Descargables

Inicio

AME Ame formó la Ecu y comparten www.ame.gub.ec

El Museo del Bombero Ecu...

La colección Antiprincezas, que destaca la lucha de las heroínas latinoamericanas, llega al Ecuador

Noticias: 24/12/2016 - 12:23:28 AM



La colección Antiprincezas, que destaca la lucha de las heroínas latinoamericanas, llega al Ecuador

La colección de las heroínas latinoamericanas está hecha para niños y niñas. Se ha arropado la colección antiprincezas que cuenta la vida de personajes masculinos. / Foto: iStockphoto

Quito, 13 de agosto (Andes). Heroínas de mujeres reales que han marcado grandes hitos en Latinoamérica contadas con un lenguaje poético y sencillo diseñado para los niños. Se creó así la colección infantil Antiprincezas, un proyecto de la argentina Nadia Pink que busca romper con los estereotipos de las princesas Disney.

La primera mexicana Frida Kahlo, la chilena Violeta Parra y la heroína boliviana de la independencia Juana Azuparú. Tienen las mujeres escogidas para los tres primeros cuentos de la colección que se está bajando al sitio de la editorial Chromotea. Al momento está en proceso la historia de la escritora brasileña Clarice Lispector y ya se estudia la posibilidad de incluir a una mujer ecuatoriana, que podría ser la líder indígena Tantiso Angaitza.

Rebelión, libertad, creatividad, coraje y la búsqueda de justicia son algunas de las características de estas antiprincezas que a diferencia de las clásicas princesas, de las cuentos de hadas no son una fantasía, sino que son mujeres que han marcado hitos en la historia latinoamericana.

La idea de la colección surgió en la redacción de Bulestada, una revista política y cultura en la que trabaja Pink en Buenos Aires. "Hicimos investigación los libros de Pink y Violeta para la escuela, y me preguntaba cómo podemos hacer para contar sus historias a los niños", recordó la escritora en una entrevista con la BBC.

Con la ayuda de Chromotea, una nueva editorial infantil, en mayo del año pasado, se

Por AgenciaAndes **13/08/2016**
Ministra de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera

Descargar APP



andes
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mando América Latina Descargables

Inicio

AME Ame formó la Ecu y comparten www.ame.gub.ec

El Museo del Bombero Ecu...

La mujer reivindica su rol en la ciencia y la tecnología (AUDIO)

Lunes, 07/03/2016 - 04:40:26 PM



La secretaria general de Ciespal, María Pessina, participó en el congresito "Mujer Ciencia y Conocimiento".
Foto: Cortés/Chapal

Audio de maría pessina_ciespal.mp3

Quito, 7 mar (Andes). El Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina (Ciespal) y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) organizan el congresito "Mujer Ciencia y Conocimiento" que tiene como objetivo visibilizar el papel que han tenido las mujeres en la construcción de la ciencia y el conocimiento, dos campos en los que normalmente la mujer ha sido invisibilizada.

En el congresito, que se desarrolló el martes a las 18:00 en el auditorio de Ciespal, participó María Pessina, secretaria general de Ciespal. Ana María Grieschel que hablará sobre las lideresas políticas indígenas del Ecuador: el catadorista Hernán Reyes, quien explicará sobre mujer y comunicación, y Florence Bailion, quien abordará la temática de la mujer y la literatura.

En un diálogo con Andes, Pessina señaló que es importante seguir reivindicando el "Día de la Mujer" porque todavía hay muchas cosas por las que luchar en la sociedad. Ya que si bien las mujeres luchaban antes por el derecho al voto o por tener una participación más activa en la sociedad hoy todavía se debe criticar ciertas estructuras.

Pessina: "Las mujeres siempre han estado luchando en el espacio educativo y en

Por AgenciaAndes **13/03/2016**
Ministra de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera

Descargar APP



andes
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mando América Latina Descargables

Inicio

AME Ame formó la Ecu y comparten www.ame.gub.ec

El Museo del Bombero Ecu...

Gobierno de Ecuador procurará que LGBTI voten de acuerdo a identidad de género, sin discriminación

Subido: 28/03/2016 - 04:40:29 PM



Ecuador NO PARA

Ecuador No Para nueva tem. ECUADOR

Programa: 'El Otro Lado de' por EcuadorTV

'El Otro Lado De' Damiano...

AUDIOS

Por AgenciaAndes **13/03/2016**
Ministra de Justicia impulsará lucha contra la violencia a la mujer como una bandera

Descargar APP

El gobierno de Ecuador procurará que las personas lesbianas, gays, bisexuales, trans e intersexuales se identifiquen con su identidad de género, sin discriminación, informó el presidente Rafael Correa en su informe sabatino.

Entre ellos consta la posibilidad de que quienes se identifiquen como transsexuales sufraguen en las próximas elecciones de acuerdo a su identidad de género, sin discriminación, informó el presidente Rafael Correa en su informe sabatino.

Esto significaría que quienes se identifiquen como transsexual pueden estar en la fila de mujeres y no en la de varones y no sufrir las humillaciones que ahora sufren, dijo el presidente Rafael Correa durante su informe semanal donde dio detalles del encuentro que mantuvo el pasado lunes en el Palacio de Gobierno, la quinta reunión desde 2013 con ese sector.

El mandatario aspira que en el padrón electoral para las próximas elecciones se pueda incluir el cambio de sexo por género y se registre este "gran avance" que consideró simbólico, pero importante.

En la reunión del lunes además del presidente Correa participaron varios ministros de estado, entre ellos la ministra coordinadora de Desarrollo Social, Gabriela Rosero, y la

MOVILIDAD HUMANA



andes
Agencia Pública de
Noticias del Ecuador
y Suramérica

Notas trabajadas durante el año 2016: Ejemplos

andés
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mando América Latina Descargables

AME
Ame formó la Ecu y comparten
www.ame.gub.ec

Ecuador inaugura la Escuela del Migrante en España

Madrid, 12/01/2016 - 12:44:10 PM

El rector de la Universidad Camilo José Cela, Samuel Martín-Barbero (E), y el embajador ecuatoriano, Miguel Calahorra (D) firman el convenio. Embajada de Ecuador en España

Quito, 12 ene (Andes). Migrantes ecuatorianos residentes en España podrán acceder a cursos de formación gratuitos en informática, inglés, emprendimiento de micro negocios, asociativismo, atención y servicios telefónicos, y prevención de adicciones en el ámbito escolar y familiar.

Esto, gracias a un convenio de cooperación firmado este martes 12 de enero entre la Embajada de Ecuador en España y la Universidad Camilo José Cela, que busca impulsar la formación de los ecuatorianos.

La firma se dio en la sede de la Universidad Camilo José Cela y fue presidido por el rector de la universidad, Samuel Martín-Barbero y el jefe de la Misión diplomática ecuatoriana, Miguel Calahorra.

"Apuntamos a la formación de nuestros ciudadanos como una estrategia para ayudarlos a mejorar su currículo profesional y que de esta manera puedan abrirse más campo en el ámbito laboral, y a que conozcamos que en este momento un 32% de nuestra gente está desempleada", dijo el embajador ecuatoriano.

Por su parte Martín-Barbero aseguró que "es una satisfacción poder contribuir a dar una respuesta a las necesidades de formación de la comunidad ecuatoriana".

andés
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mando América Latina Descargables

Ecuador elimina requisito de visa de turista para ciudadanos chinos

Quito, 28/02/2016 - 11:20:45 AM

El Ministerio de Relaciones Exteriores informó sobre la eliminación de visas de turista para los ciudadanos chinos.

Quito, 28 feb (Andes). A partir del 1 de marzo, Ecuador eliminará el requisito de visa de turista a los ciudadanos chinos que deseen ingresar al país.

La decisión ecuatoriana está orientada sobre los principios constitucionales de movilidad humana y por las excelentes relaciones bilaterales que mantiene el Ecuador con la República Popular China, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores a través de un comunicado.

Ecuador eximirá el requerimiento de visa de ingreso a los ciudadanos chinos para entradas, salidas o tránsito a través de su territorio por una estadía de máximo 90 días, durante cada período de un año, contada desde la fecha de su primera entrada hasta la fecha de su partida definitiva, para actividades de turismo o afines y en general actividades no lucrativas, se explicó en la nota.

Además, señala que los ciudadanos de la República Popular China que pretenden entrar y permanecer en territorio ecuatoriano, por un período mayor a 90 días o para actividades diversadas a las de turismo o afines deberán aplicar y recibir una visa antes de su ingreso al país.

La Cancillería manifestó que esta medida sedrá un estímulo positivo para el incremento de flujos turísticos de ciudadanos chinos al Ecuador y beneficiará a las empresas nacionales del sector.

andés
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

andés
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mando América Latina Descargables

AME
Ame formó la Ecu y comparten
www.ame.gub.ec

Ecuador No Para

Ecuador No Para nueva tem. ECUADOR

TEMA: ANÁLISIS DE LA LEY DE MOVILIDAD HUMANA

TRANSMISIÓN EN VIVO

Programa: 'El Otro Lado de' por EcuadorTV

'El Otro Lado De' Damiano

AUDIOS

Por AgenciaAndes Ecuador lamenta en la OEA anuncio de Trump sobre retroceso de relaciones con

DESCARGAR APP

andés en Flickr

andés
Agencia Pública de Noticias del Ecuador y Suramérica

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mando América Latina Descargables

AME
Ame formó la Ecu y comparten
www.ame.gub.ec

Asamblea de Ecuador impulsa Ley que desarrolla los principios de ciudadanía universal y libre movilidad humana

Quito, 30/11/2016 - 10:31:48 PM

ECUADOR NO PARA 29 NOVIEMBRE COMPLETO

TEMA: ANÁLISIS DE LA LEY DE MOVILIDAD HUMANA

Programa: 'El Otro Lado de' por EcuadorTV

Quito, 30 nov (Andes). El proyecto de Ley de Movilidad, que facilita la Asambleas Nacionales del Ecuador, antepone los derechos de los seres humanos, evitando la criminalización del hecho migratorio, y articula códigos que datan de la década del setenta, y normativas vigentes, en un solo cuerpo legal.

El asambleista nacional por los migrantes, Francisco Hago, y el legislador Alex Guamán, legislador por la circunscripción de Estados Unidos y Canadá (ambos de Alianza PAIS) expusieron en el programa Ecuador No Para, transmitido por 'El Otro Lado de' en coproducción con ANDÉS, los aspectos fundamentales de la normativa que irá a segundo debate en los próximos días.

Hago dijo que la Ley busca adaptarse a la realidad actual y, entre otros aspectos, cambiar un enfoque que veía a los ciudadanos extranjeros como un posible enemigo o alguien de cuidado.

Se derogarán leyes que datan de décadas pasadas que no están acordes con la Constitución actual, vigente desde el año 2008.

"Lo estamos actualizando en un proyecto de ley que antepone el derecho de las personas (y) ve al tema migratorio no como de control o de peligro sino todo lo contrario, como un tema de oportunidades", destacó Hago quien se desempeñó antes como secretario del Migrante.

"Ejemplo cito la gran cantidad de estadounidenses que han decidido retirarse en bor aspecto que ha sido resuelto por medios de prensa nacionales e